



Foto: iStock

## Fahrrad wechsle dich

Der **Verkehrs-Club Schweiz** organisiert regelmässig Velobörsen. Auch gestern, Samstag, fanden in Sargans wieder viele Fahrräder einen neuen Besitzer.

Um den Drahtesel drehte sich gestern alles in Sargans. Bereits am Vormittag nutzten zahlreiche Interessierte die Gelegenheit, ihre alten Fahrräder bei der Markthalle School vorbeizubringen. Am Nachmittag konnten die Besucher der Velobörse dann durch die

Reihen schlendern und sich ein «neues» gebrauchtes Velo aussuchen. Gerade wenn es um Kinderfahrräder geht, ist die Börse sehr beliebt, denn die kleinen Radler entwachsen ihren Velos rasch. Der Verkehrs-Club Schweiz freute sich wieder über einen gelungenen Anlass. **sms**



Familie Reichen freut sich über die grosse Auswahl der fast neuen Velos.



Mehr Fotos  
online unter  
[www.liewo.li](http://www.liewo.li)

### Sommerzeit

#### Nicht vergessen: Die Uhr wird heute vorgestellt!

In der Nacht auf Sonntag wird die Uhr wieder um eine Stunde (um 2 Uhr auf 3 Uhr) vorgestellt. Ab heute ist wieder Mitteleuropäische Sommerzeit (MEZ). Zwar ist es am Morgen nun wieder dunkler, dafür bleibt es abends länger hell.



**Zeitumstellung**  
Heute 1  
Stunde vor

### Landespolizei

#### Leblose Frau aus dem Rhein geborgen

Am Freitagnachmittag wurde eine Frau tot aus dem Rhein geborgen. Der leblose Körper trieb bei einer Fussgängerbrücke auf der Höhe von Schaan im Wasser und wurde von Spaziergängern entdeckt. Zur Identität der Frau sowie zur Todesursache kann die Landespolizei noch keine näheren Angaben machen.

## Gartenkooperative startet in den Frühling

Die Gartenkooperative lud gestern zum Frühlingsfest beim Weidriethof in Schaan ein. Viele Gärtner und Interessierte nutzten die Gelegenheit, beim Tag der offenen Tür beziehungsweise des offenen Feldes vorbei-

zuschauen und sich das Konzept der Kooperative erklären zu lassen. Stephan Gstöhl, Mitbegründer der Genossenschaft, freut sich auf jeden Fall auf eine erfolgreiche Gartensaison und viele Mitgärtner. **sms**



Die Mitglieder in ihrem überdachten Biogarten Grösse XXXL. Von hier bekommen sie jede Woche eine Tasche voll gesundes Gemüse.

Fotos: Rudi Schachenhofer



Ricus und Edgar beim Kochen von Risotto mit Sonne und guter Laune im Topf und im Biogarten.